

NOTICIAS

El sector agropecuario sigue en crisis

Los gremios del sector agropecuario participan activamente en las reuniones gremiales que frecuentemente se vienen realizando, sin obtener mucha claridad sobre el futuro agrícola que se aproxima, y casi sin esperanzas de conseguir soluciones por parte del Gobierno Nacional a los actuales problemas de los diversos cultivos.

Cumbre gremial de la SAC

Es el caso de la Junta Directiva ampliada de la Sociedad de Agricultores de Colombia (SAC), el pasado 28 de mayo, en la cual los representantes de los gremios tuvieron oportunidad de manifestar nuevamente sus problemáticas; el presidente de la SAC, Jaime Córdoba Zuloaga, hizo un detallado recuento de la situación del sector y de las gestiones que se han venido adelantando con el Gobierno; y el ministro de Agricultura, Alfonso López Caballero, nuevamente hizo los ofrecimientos de semanas anteriores sin dar ninguna solución de fondo.

Sin embargo se pueden resumir los planteamientos del gobierno en lo siguiente:

- Aumento temporal del Cert, para algunos productos a partir de la aprobación de la Reforma Tributaria y hasta en lo de enero de 1993.
- El estudio, con el ministerio de Comercio Exterior, de una nueva reglamentación en materia de fondos de estabilización de precios.
- Revisión del estatuto antidumping para fortalecerlo.

- Promover reuniones con Venezuela y Ecuador para analizar mercados, aranceles y franjas de precios para el libre comercio. Al cierre de esta edición la reunión en Caracas se había realizado, a la cual asistió el Director Ejecutivo de Fedepalma, Jens Mesa Dishington y el presidente de la Junta Directiva, César de Hart V.

Foro Agropecuario del Senado

El 5 de junio pasado se realizó en Cali un Foro organizado por la Comisión V del Senado de la República, para analizar las "Alternativas para el sector agropecuario del suroccidente colombiano", presidido por la senadora Claudia Blum de Barberi. Este Foro tuvo una agitada agenda, con las intervenciones de los dirigentes gremiales del sector; los ministros de Desarrollo, Comercio Exterior y Agricultura; senadores y autoridades civiles del Valle.

Durante su desarrollo se expresaron nuevamente las causas de la crisis ocasionada por las políticas económicas del gobierno y en particular los problemas que aquejan la zona suroccidental del país, con acaloradas discusiones entre el sector gremial y dirigentes del gobierno. El ministro de Desarrollo, Jorge Ospina Sardi, ocasionó una protesta generalizada al referirse a los "excelentes precios de los productos actualmente", desconociendo las enormes dificultades por las que, a juicio de los gremios, están atravesando los productores agrícolas.

En representación de Fedepalma, quien realizaba en la misma fecha su Congreso anual, estuvo el doctor Eliseo Restrepo, miembro de la Junta Directiva, quien presentó la situación del cultivo.

Se han ido...

Fedepalma, su Junta Directiva y afiliados a la Federación lamentan el fallecimiento de don Alberto Dangond Lacouture y don Eduardo Mattos y expresan, una vez más, sus condolencias a quienes conocieron y tuvieron la oportunidad de compartir grandes momentos con estos dedicados empresarios del cultivo de la palma, quienes de una y otra manera contribuyeron con su

mente, sus manos y su esfuerzo a dar un lugar en el pasado, presente y futuro, a la actividad palmicultora en nuestro país.

ALBERTO DANGOND LACOUTURE, miembro de la Junta Directiva de Fedepalma, socio y presidente de Palmas Oleaginosas de Casacará, en la Costa Atlántica, falleció el pasado

29 de mayo en la ciudad de Miami, Estados Unidos, a causa de una larga y penosa enfermedad.

EDUARDO ENRIQUE MATTOS LIÑAN, amigo y colaborador acérrimo de Fedepalma, y socio-fundador de Palmeras de Alamosa, Valledupar, falleció el pasado 18 de mayo en Bogotá.